



PRI ACUSA A MORENA DE "LUCRAR CON EL DOLOR"

EL DIRIGENTE nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, acusó a Morena de lucrar con el dolor en el caso Ayotzinapa, respecto al cual, dijo, "ya ni siquiera les importa dar resultados", luego de que se informara sobre la fuga del policía que asesinó a un normalista la semana pasada.

"La insensibilidad del Gobierno de Morena ha creado una nueva crisis en Guerrero. Lucraron con la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, desestimaron la investigación y explotaron cruelmente la esperanza de sus padres", escribió en redes sociales al tiempo de acusar que cuando los normalistas ya no pudieron ser "utilizados", se les dio la espalda.

"Por si no fuera suficiente, cuando ya no pudieron utilizarlos más, les dieron la espalda y les cerraron las puertas. Peor aún, esta mañana se informó la fuga del Policía Estatal de Guerrero implicado en el asesinato del normalista Yanqui Kothan, el joven de 23 años que en días recientes perdió la vida en un retén en Chilpancingo", comentó.

En ese sentido, también mencionó que la "mayor bajeza" del gobierno morenista fue lucrar con el dolor con fines electorales.

Sobre la situación en la misma entidad opinó el presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Jorge Romero, quien dijo que lo que gobierna allí es la "ley de la selva" pues consideró que el Estado está cediendo.

Yulia Bonilla